

El Guixols inaugura el nuevo Año

bajo el signo
de su mejor
victoria

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 8 ENERO 1948

Argentona, 2- Guixols, 4

Victoria espléndida la que nuestros muchachos lograron el jueves, frente al poderoso conjunto de Argentona. Victoria mayúscula, diríamos mejor, ya que aparte de hallarnos ante un adversario difícil, existía la realidad nada halagüeña de preceder a tan importante jornada, la fatidica noche de San Silvestre. Pero actualmente y sin lugar a dudas, existe tanto para la afición, como para los propios jugadores, una verdad superior a todas: Que poseemos un conjunto con técnica y capacidad y sobretodo una delantera, cuya eficacia y virtuosidad quedan ampliamente demostradas con los 17 goles alcanzados en 3 partidos.

Bajo la dirección acertada del señor Bielsa, quien certificó a nuestros ojos la buena opinión que de él teníamos, comienza el partido dedicándose ambos contendientes al tanteo de su adversario. Con todo, el Argentona da la sensación de un buen equipo, ligando sus primeras combinaciones que, poco a poco, vemos como adquieren mayor peligrosidad.

A los 6 minutos, Casabó cede a Dani y éste se interna solo inaugurando el marcador con un chut tan fantástico como el causante del séptimo gol que perforó la meta del P. Seco (0-1)

En una de las siguientes jugadas, Fornells se hace con la pelota, siendo zancadilleado por Meca en cumplimiento de la promesa que éste le hizo en nuestro campo. A partir de este momento Fornells se esfuma como por encanto, sin ningún rendimiento efectivo en el resto del partido.

A los 20 minutos, Casabó, en jugada personal dribla a 4 jugadores consecutivos, fusilando a Pera (0-2)

El Argentona queda algo apagado. Con todo y especialmente en mitad del campo, da la impresión de un equipo brillante, cuya delantera no acierta ante puerta debido en parte a la buena actuación de Galcerán. Garcia, eje de su medular, diríamos que está realizando un buen partido, si no fuera por la incorrección que pone en todas sus jugadas.

El Argentona queda algo apagado. Con todo y especialmente en mitad del campo, da la impresión de un equipo brillante, cuya delantera no acierta ante puerta debido en parte a la buena actuación de Galcerán. Garcia, eje de su medular, diríamos que está realizando un buen partido, si no fuera por la incorrección que pone en todas sus jugadas.

Dos minutos antes de terminar el primer tiempo y en un pequeño barullo ante la puerta del Guixols, Mataró chuta a gol, interceptando Colomer (que juega muy bien) y dándole el balón en la mano, por lo que Bielsa concede penalty que es tanto como conceder al Argentona su primer gol (1-2)

En el segundo tiempo, se lanzan los propietarios a gran tren durante unos 12 minutos, asistidos por el griterio imponente del poco publico que asiste al encuentro, pero que, aunque pocos, parecen mucho más. Tanto el trio defensivo, como la medular azulgrana, frenan sus repetidos intentos con seguridad y firmeza.

El ala izquierda de nuestra delantera logra internarse y Dani centra matemático sobre puerta, rematando Gotarra de cabeza a las mallas (1-3) Nuevo aflojamiento del Argentona continuando el griterio pero esta vez contra sus propios jugadores.

Aprovechando estos momentos de indecisión, a los siguientes 10 minutos Dani recoge la pelota a mitad del campo y arrancando solo, llega ante la puerta de Pera y de bandera logra nuevo tanto a

pesar de que el portero tocó incluso la pelota con la mano (1-4)

Viendo el partido ganado, se retrasa a Xan en la media, actuando con 4 delanteros. Y en un barullo que se forma ante la puerta de Galcerán, y a pesar de que nuestros 7 resistentes actúan con gran eficacia, consigue el Argentona el ultimo gol de la tarde, cuando escasamente faltaban 2 minutos para terminar el partido (2-4)

Un Argentona, en suma, con mucho ímpetu, aunque ha perdido algo de cuando le vimos Destacaron Mataró, Garcia, y Soliva

CHUTANDO

❁ Antes de comenzar el partido, los visitados se sintieron chistosos para decirnos: «Guixols, quiere decir «guixos» ¿y no saben ustedes que el yeso con cualquier trapo se borra?»

No sabíamos que en Argentona existirán «guixaires», ni que su equipo no lograba hacer las veces de trapo. ¿O será que el «guix» que poseemos es de antes de la guerra?

❁ Compadecemos al autor del dale-dale y le suplicamos que, con todo nuestro cariño, reciba nuestro pésame más sentido.

❁ Fornells sabe que en Argentona es lugar de veraneo. Y de tal dicho, tal hecho.

❁ Tres mosqueteros siguieron al Guixols a Argentona, y ni decir cabe que fueron su mejor custodia.

¡Oh si García llega a aceptar la invitación!